

## Integrantes del circo mañanero se mudan al Senado

**EL UNIVERSAL** 

::::: Nos cuentan que muchos de los youtuberos de las conferencias mañaneras del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, apapachados con millonarias pautas de publicidad en varias dependencias durante el sexenio que termina, están empezando



Claudia Sheinbaum

la mudanza hacia el Senado, donde ya están presionando por lugares en la sala de prensa y en el estacionamiento. En las conferencias de la Cámara Alta ya son notorias las preguntas a modo para los morenistas y se dirigen a ellos como "camaradas" o "compañeros". ¿Será que presienten que con la presidenta Claudia Sheinbaum ya no serán parte de la función circense matutina?

Por lo pronto, en el Senado sí parece haber demanda de malabaristas, trapecistas y payasos.

## Toma de protesta de Sheinbaum, ¿sin el Poder Judicial?

::::: Nos recuerdan que hace seis años, cuando todo era miel sobre hojuelas con la victoria holgada de López Obrador, el 1º de diciembre en la máxima tribuna del país estuvo el entonces ministro presi-



Norma Piña

dente de la Suprema Corte, Luis
María Aguilar, durante la ceremonia de toma de posesión saludó al tabasqueño y fue testigo
de honor de su llegada al poder.
También con Enrique Peña
Nieto estuvo el entonces ministro presidente, Juan Silva Meza. Sin embargo, ahora está
abierta la pregunta de si el próximo martes acudirá la ministra
presidenta Norma Piña a San

Lázaro y de hecho no se sabe siquiera si va a ser invitada. Nos recuerdan que el mandatario saliente no convocó a los representantes del Judicial ni del Legislativo al Grito de Independencia del pasado 15 de septiembre, ni al desfile militar del 16.

## ¿El nuevo transporte del bienestar?

::::: Un automóvil deslumbró en el estacionamiento de la Cámara de Diputados: un BMW serie 4 de color gris, cuyo costo oscila entre el millón y



Ifigenia Martínez

millón y medio de pesos, fue visto en el sótano de San Lázaro. El lugar que ocupaba es el dispuesto para la presidencia de la Mesa Directiva. Nos dicen que el vehículo pertenece a **Antonio Rojas Navarrete**, quien es nieto de **Ifigenia Martínez** y funge además como su secretario particular. Así se mueve el funcionario, quien, por cierto, fue secretario particular de **José** 

**Antonio Meade** durante su campaña como candidato presidencial del PRI. ¿Será que el austero BMW es el nuevo transporte del bienestar?

## Aeropuerto de Matamoros, sin rayos X para revisar equipaje

:::: Empleados del Aeropuerto de Matamoros nos cuentan que desde hace semanas no sirven las máquinas de rayos X para revisar el equipaje, por lo que toda la inspección se tiene que hacer manualmente. Personal del aeropuerto relató que cuando prendían estas máquinas, ocasionaban que se fuera y viniera la luz en el complejo aeroportuario. La buena noticia, nos dicen, es que se les prometió que no faltaba mucho para que llegaran nuevas máquinas de rayos X desde la Ciudad de México a esta ciudad fronteriza marcada por la disputa de grupos del narcotráfico e inundada de armas y drogas.

